
Siracusa.  Commissioni
consiliari  con  più
componenti,  Lista  Musumeci:
"Difficile lavorare"
“La delibera del consiglio comunale di ieri è un buon punto di
partenza, ma non si può fare a meno di notare che l’aumento
del numero dei componenti delle commissioni potrebbe renderne
difficoltoso il lavoro”. Lo sostiene il coordinatore cittadino
della  “Lista  Musumeci”,  Paolo  Cavallaro,  convinto  che  “il
limite di 16 presenze per le indennità resti ancora alto, se
si guarda ad altri comuni delle stesse dimensioni di Siracusa,
dove il numero di riunioni risultano di gran lunga inferiori;
sarebbe, invece, auspicabile il riconoscimento di unindennizzo
fisso mensile pari a 500 euro, con previsione di riduzioni in
caso di assenze anche parziali dalle sedute”. Cambiamenti che
non soddisfano l’esponente della Lista Musumeci quelli decisi
dall’assise  cittadina.  La  delusione  riguarda  la  mancata
previsione  di  riprese  televisive  in  modo  permanente  o  in
streaming per le sedute del consiglio comunale, ma anche la
mancata riduzione del gettone per i consiglieri assenti alla
maggior parte delle sedute dell’assemblea cittadina. “Sarebbe
stata, inoltre, opportuna -prosegue Cavallaro- la previsione
della pubblicazione degli ordini del giorno delle commissioni
sul sito internet del Comune e dei relativi verbali.La tardiva
azione riformatrice, i cui effetti valuteremo nei prossimi
mesi, passi ora alle circoscrizioni, abolendole, mantenendo
Cassibile e Belvedere e rafforzandone poteri e competenze”.
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